



Pièces	10 Pièces
Superficie	223 m²
Référence	84638364
Prix	1 420 000 €

Paris 19^{Eme}

Maison à vendre (75019)

Au cœur de la Mouzaïa, proche du Parc des Buttes Chaumont, au sein d'une voie piétonne emblématique du quartier, charmante Maison familiale de 209.24m² au sol (191.51m² habitables) avec terrasse, au calme absolu. Déployée sur 3 plateaux principaux, cette maison préservée des regards offre:- au rez-de chaussée, un espace réception (séjour, salle à manger, cuisine semi-ouverte), avec cheminée, ouvrant sur un patio ; une chambre avec accès indépendant et point d'eau; un espace buanderie / chaufferie, et des toilettes invités;- au 1er étage, un salon TV/bibliothèque (ou chambre), prolongé par une ...

Charming family house offering 191.51m² (2,056 sq ft) of living space with terrace, enjoying complete peace and quiet, on an emblematic pedestrian street in the heart of Mouzaïa, close to the Parc des Buttes Chaumont. Laid out over 3 main floors, this house comprises:- ground floor: a reception area (living room, dining room, semi-open kitchen) with fireplace opening onto a patio; bedroom with independent access and water point; laundry/boiler room, and guest toilet;- 1st floor: TV room/library (or bedroom) extended by a veranda with access to the 14m² (151 sq ft) terrace; 3 bedrooms, one of ...

BARNES PARIS 10/19

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

